

PENGUKUHAN ANGGOTA BARU HMPS YURIS & HMFH 2025 SERTA LKMMTD: "Bridging the Future: Merajut Regenerasi, Membangun Organisasi"

Kamis, 13 Februari 2025, 13:24 WIB, Oleh: Prodi Hukum

Pengukuhan Anggota Baru HMPS YURIS dan HMFH Periode 2025 serta Latihan Keterampilan Manajemen Mahasiswa Tingkat Dasar (LKMMTD) Acara ini merupakan momentum penting untuk mengukuhkan anggota baru secara resmi, membekali mereka dengan keterampilan kepemimpinan dan manajerial, serta memperkuat sinergi dalam organisasi. Kegiatan ini diselenggarakan untuk menciptakan pemimpin yang inovatif, bertanggung jawab, dan siap menghadapi tantangan organisasi ke depan.

Acara ini akan dimulai pada pukul 09.00 WIB - Selesai dan dilaksanakan di Kampus 1 Universitas PGRI Madiun bertempat di Ruang 205 dan 206, Kegiatan ini akan dihadiri oleh anggota baru HMPS YURIS dan HMFH, panitia, serta tamu undangan. Pemateri yang akan mengisi sesi pengembangan kompetensi adalah Ibu Dr. Sulistyia Evingrum, S.H., M.H., yang akan membahas keorganisasian, serta Ketua HMPS YURIS, Della Eka Ayu Puspitasari, dan Ketua HMFH, Katheryna Bunga Prastiwi, yang akan menjelaskan rencana program kerja 2025. Selain itu, acara ini juga akan dibuka dengan sambutan dari Ibu Dr. Sulistyia Evingrum, S.H., M.H. (Kaprosdi Fakultas Hukum) serta Bapak Arri Kurniawan, S.S., M.Pd. (Kepala Biro Kemahasiswaan), yang akan memberikan arahan serta motivasi bagi anggota baru dalam berorganisasi.

Acara ini bertujuan untuk mengukuhkan anggota baru HMPS YURIS dan HMFH secara resmi, agar mereka siap menjalankan peran dan tanggung jawab dalam organisasi, serta membekali mereka dengan keterampilan kepemimpinan dan manajerial agar mampu menjadi pemimpin yang inovatif dan berintegritas. Selain itu, acara ini juga dirancang untuk membangun sinergi dan kekompakan antaranggota, sehingga organisasi dapat berjalan lebih efektif dan solid, serta menjadikan kegiatan lebih interaktif dan menyenangkan, agar peserta dapat lebih aktif, terlibat, dan menikmati pengalaman berorganisasi.

Acara akan diawali dengan registrasi peserta, pembukaan, menyanyikan Indonesia Raya, serta pembacaan doa. Setelah itu, dilanjutkan dengan sambutan dari para pimpinan universitas, diikuti dengan pembacaan SK, pelantikan, dan penandatanganan berita acara, sebagai simbol resmi diterimanya anggota baru dalam keluarga besar HMPS YURIS dan HMFH. Pada sesi materi, Ibu Dr. Sulistyia Evingrum, S.H., M.H. akan menyampaikan materi tentang keorganisasian, memberikan wawasan mendalam mengenai dasar-dasar kepemimpinan dan manajemen organisasi. Setelah sesi istirahat (Ishoma), dilanjutkan dengan Materi 2 yang dipaparkan oleh Ketua HMPS YURIS dan Ketua HMFH, membahas rencana program kerja 2025 dan strategi pelaksanaannya.

Setelah sesi materi, suasana akan semakin seru dengan berbagai kegiatan interaktif yang dirancang untuk mempererat kebersamaan dan membangun kekompakan. Dalam sesi Harmoni Kreatif, peserta akan diuji kekompakannya melalui permainan sambung lagu antara Kelompok A dan Kelompok B, yang tidak hanya menghibur tetapi juga melatih kerja sama dan kreativitas. Kemudian, dalam Gelora Aksi, peserta akan bermain rebut kursi, yang mengasah kecepatan berpikir, refleksi, serta strategi mereka dalam bersaing secara sportif. Kegiatan ini akan menciptakan energi dan semangat yang semakin membara, menjadikan acara lebih hidup dan berkesan.

Sebagai penutup, diharapkan seluruh peserta dapat memahami betapa pentingnya organisasi dalam membangun karakter, meningkatkan keterampilan kepemimpinan, serta memperkuat solidaritas antaranggota. Mari bersama-sama kita jadikan HMPS YURIS dan HMFH sebagai organisasi yang solid, inovatif, dan siap menghadapi tantangan masa depan!

Berita UNIPMA

1. [UNIPMA HADIRKAN MOBIL KAS KELILING BNI UNTUK PEMBAYARAN UKT SEMESTER GENAP 2024/2025](#)
2. [PUNCAK DIES NATALIS FKIP KE-8 UNIPMA, RAGAM SENI, BAZAR, DAN PRESTASI](#)
3. [KUNJUNGAN INDUSTRI DAN PENGABDIAN MASYARAKAT. DOSEN SERTA MAHASISWA D3 MANAJEMEN PAJAK UNIPMA BANTU TINGKATKAN UMKM PABRIK TAHU DI KABUPATEN NGAWI](#)
4. [DEKAN CUP DIES NATALIS FKIP UNIPMA KE-8. WUJUDKAN MAHASISWA BERPRESTASI DAN BERDAYA SAING](#)
5. [PROGRAM ICT UNIPMA. PELUANG BELAJAR DI LUAR NEGERI UNTUK MAHASISWA](#)